

新宮園職員紹介コーナー



ママ顔乗って

介護士
むとうあさみ
武藤亜沙美

4月より育児休暇を終え復職した武藤亜沙美です。介護士歴8年目、1号館さくら棟に所属しております。現在、娘の育児に日々奮闘中です。仕事と家事・育児の両立は想像以上に大変ですが、職場の仲間や家族に支えられながら毎日楽しく仕事をさせて頂いています。また、母親になり初めて親のありがたみや愛情をしみじみ感じています。娘にもいつかこの気持ちが伝わるよう愛情いっぱい育てていきたいと思っています。どうか宜しくお願いします。

虹の会・なごませ隊の訪問



5月、虹の会・なごませ隊の皆さんの訪問があり、歌や踊りトーク等でご利用者の皆さんに「笑顔と元気」を提供して頂きました。
毎月色々な趣向を考え、場（余暇時間）を盛りあげて頂く皆様に感謝致します。



編集後記

家族ふれあいデーでは多くのご家族様にご来園頂きありがとうございました。普段と違うご入居者の笑顔が見られる等大変楽しい時間を過ごす事が出来ました。また、当日は沢山のタオル等のご寄附も頂き誠にありがとうございました。



ひだまり

6月号

SINGUEN.By.HIDAMARI.NEWS PAPER

発行者：特別養護老人ホーム新宮園 <http://www.seitokukai.or.jp>

家族ふれあいデーPHOTO



— 今月のラインナップ —



- ・ 家族ふれあいデー
- ・ 新宮園職員紹介
- ・ 虹の会、なごませ隊訪問





家族ふれあいデー

Day of the family contact

6月4日家族ふれあいデーが行われました。環境整備や作品づくり等、多くのご家族にご協力頂き感謝申し上げます。



男性のご家族の皆様には、園外周辺の木々の剪定作業行って頂きました。当日は暑い中での作業となりましたが、おかげ様で見違えるように綺麗になりました。





今年の夏越え祭に向け、皆さんの手と足の型を取りました。絵具を付ける際にはくすぐったい仕草等をされ家族間で楽しみながら行っていました。他にも手工芸を行いながらご入居者と楽しい一時を過ごす事が出来ました。

